

2024-08-28

Buscan dar golpe a la democracia.- Rojo de la Vega

Autor: Selene Velasco

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/buscan-dar-golpe-a-la-democracia--rojo-de-la-vega/ar2863931?v=1>

La sede del Tribunal Electoral de la CDMX fue "clausurada" por seguidores de Alessandra Rojo de la Vega, Alcaldesa electa de Cuauhtémoc, para rechazar la supuesta violencia política en razón de género con la que la ex candidata de Morena, Catalina Monreal, busca anular la elección.

Junto a la ex candidata presidencial, Xóchitl Gálvez; el ex aspirante a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada; gobernantes de Oposición electos, como el titular de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, y simpatizantes, Rojo de la Vega se pronunció al respecto, frente a los letreros de "clausurado" colocados por sus seguidores.

Acusó que los nexos de los magistrados, interino Armando Ambriz y Osiris Vázquez, con la familia Monreal, han logrado de forma irregular las órdenes de recuento de votos, sin sustento y revivir quejas que fueron desechadas, ahora por supuesta violencia de género.

"Todo lo absurdo para encontrar una ruta que los lleve a robarse una elección, pasando por encima de la gente", dijo la Alcaldesa electa.

"Esta semana pretenden darle un golpe a la democracia () están circulando un proyecto para anularnos la elección en Cuauhtémoc, violando la ley y pasando por encima de la voluntad ciudadana, todo por cumplir con el encargo de la familia real, realmente corrupta, que durante 10 años ha violentado, extorsionado y abusado de la gente buena en Cuauhtémoc y no lo vamos a permitir", añadió.

La abanderada por el PAN-PRI-PRD pidió a las y los magistrados no "arrodillarse" ante lo que llamó familias corruptas y decidir entre respetar las leyes y la voluntad popular o ser recordados como "cómplices y delincuentes".

En la concentración, Gálvez afirmó que por medios legales se defenderán de quienes quieren quitar el triunfo a la opositora.

Además, señaló que no se configura la violencia de género que acusa Monreal, porque la ley indica que ocurre cuando se le impide a una mujer, por el hecho de serlo, llegar o ejercer un cargo y esto no sucedió.

Pidió "no abaratar" el concepto de violencia política en razón de género y reprochó que ella sí fue víctima de esta violencia por parte del Presidente, sin que fuera sancionado, además de que la Oposición enfrentó una "elección de Estado".

"Al no encontrar ningún motivo, quieren usar que Ale haya dicho que era del 'Monrrealato', pues le dijo la verdad, no le dijo ninguna mentira, que tenía gasolineras", señaló.

Responde Monreal

Monreal reprochó a Gálvez el apoyo a Rojo de la Vega.

"(Gálvez) miente. Lo hace para afectar el orden institucional que las feministas hemos construido", escribió en su cuenta de X.